

L'Union Européenne confirme l'entrée en vigueur de l'accord cadre de coopération avec Cuba



La Havane, 1er nov. (RHC).- Federica Mogherini, Haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères et la Politique de Sécurité, a confirmé ce mardi à Strasbourg l'entrée en vigueur provisoire de l'accord cadre de coopération et de dialogue politique avec Cuba.

Peu avant, le Parlement européen avait donné son feu vert à l'entrée en vigueur du tout premier accord «de dialogue politique et de coopération» entre l'Union européenne (UE) et Cuba. Ce vote favorable était nécessaire pour rendre applicable cet accord-cadre, paraphé en décembre dernier.

«Nous avons eu le sentiment clair et net d'avoir tourné une page historique», a estimé Federica Mogherini lors du débat qui a précédé le vote du Parlement. Les négociations, qui ont duré deux ans, «ont été difficiles, importantes et courageuses, de notre part et de la part de nos homologues cubains», a-t-elle souligné.

Faisant allusion à la décision du président Trump de faire marche arrière du rapprochement de Cuba amorcé par son prédécesseur, Barack Obama, Federica Mogherini a déclaré:

«l'UE, elle, ne change pas de politique» avant de signaler que les Européens restent déterminés à tourner définitivement la page des mauvaises relations avec Cuba.

Cuba était le seul pays latino-américain qui ne bénéficiait pas d'un accord cadre de coopération avec l'Union Européenne.

L'accord validé hier par le Parlement européen prend la place d'une position commune adoptée en 1996 qui mettait des conditions à Cuba pour la normalisation des relations en prétextant de soi-disant violations des droits humains.

Maintenant, il faut la ratification par les Parlements de tous les États membres de l'UE pour une application complète et définitive de l'accord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146175-lunion-europeenne-confirme-lentree-en-vigueur-de-laccord-cadre-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba